CONCLUSION DE LA SÉANCE COMMUNE

Christian Lévêque¹ conclut cette journée en quelques mots. Parmentier n'a pas « inventé » la pomme de terre! C'est en Allemagne qu'il a pu tester les qualités nutritives de la purée de pomme de terre lors de ses détentions. Beaucoup de travaux étaient en cours et c'est un processus d'information qui a été très long pour la faire admettre depuis le XVIe siècle. Ainsi, en 1858, le préfet écrivait aux commune du Finistère un manifeste pour le lire à la fin de la messe, et qui visait à mettre fin à un préjugé faisant le rapprochement entre l'usage de la pomme de terre et les maladies survenant dans certaines communes! Il y a un rapprochement avec les PGM. 1858 :

¹ Président de l'Académie d'Agriculture de France, Directeur de recherche émérite de l'IRD (ex ORSTOM). **C.R.Acad. Agric. Fr., 2013, 99,** n°4. Séance du 16 octobre 2013.

_